

Broaden your horizons ～さあ、視野を広げて!～

以前、ある薬学部の先生から「最近の学生はレポートを音声入力する」ということを教えていただき、書かないどころかキーボード打ちも減っていることに驚きました。そのうえ、「暗記は30回書いて覚える」という時代から、カシャッと写真を撮るように映像記憶でインプットする生徒が増え、応用力がなくなってきたとも話していました。

また、大学受験予備校の先生と話した際、「電子辞書ではなく紙の辞書を推奨している。やはり紙のほうが成果は出やすい」と聞いていましたので、薬学部では国家試験があるだけに、勉強の成果が上がりやすい方法をとってほしいと思いました。

高学年になって研究室配属を決める時、薬学部では成績順で選べる大学が多いのですが、看護学部では「話し合い」で決めることが多いそうです。例えば、今まで大人しかった学生が「私はこの研究室に入るために頑張ってきたのだから譲らない」と大きな声で宣言したり、「実習で手伝ってあげたのだから、研究室は譲りなさい」と主張して喧嘩が始まることもあるそうで、決まるまで何日もかかることが珍しくないといえます。

看護師さんのコミュニケーション能力の高さは、いろんな場面で培ってきた賜物なんだなと感心しました。薬剤師も負けないう、さらに社会で活躍していくことを期待します。

メディセレスクール ファウンダー 児島 恵美子